

花園小 今週のトピックス

平成27年
4月8日～
4月10日

授業がスタートしましたが、学校・学級に慣れるまでには、さまざまな活動があります。いろいろな決めごとや諸検査があり、学級作りの大切な1週目でした。子どもたちは元気にみえても疲れがたまってきます。週末はしっかりとエネルギーを補給させてください。

今までありがとうございました。お元気で！！

11日(金)お世話になった先生方の**離任式**がありました。この日は全児童がしんみりと最後の話に耳を傾けていました。花園小学校のために本当にありがとうございました。次の舞台でのご活躍を祈っています。

「校長先生さようなら」
「今までありがとう」
元気でがんばろうね！



学校生活が始まりました



大きくなったかな？
わくわくしますね！

学級写真とるよ
いい顔してね！



1年生の下校は大変です。なかなか方面別に集まれません。



授業が始まりはりきって手を上げる子がたくさん見られます。

お願い 1年生はまだまだ速く歩けません。お世話係のお兄さんやお姉さんは、交通安全に気をつけて一生懸命学校まで連れてきてくれます。もし、途中で苦勞している姿を見かけたら、声をかけて力を貸してあげてください。また、全児童が元気にあいさつをしながら歩いてこられるように、地域全体で見守っていただくようお願いいたします。花園小は総勢827人の半田市最大の小学校です。

表彰

【2015年度ヤマハピアノフェスティバル】尾張本選会B部門 優秀賞 5年 山田みらい

